

# Presstext Liedermacherin Anja Sachs

Anja Sachs schreibt Lieder, die dem rastlosen Geist der heutigen Zeit entgegen wirken. Mit klarer Stimme, filigranem Klavierspiel und kontrastreichen Themen spannt die Künstlerin einen Bogen zwischen tiefsinniger Melancholie und herrlich skurrilem Blödsinn. Die tieferen Ebenen des Menschseins greift sie beherzt auf und schreibt dazu Lieder, die berühren, nachdenklich machen oder zum Lachen bringen.

Sie scheut sich nicht, Tabu-Themen ins Licht zu stellen, oder an anderer Stelle vor dem Verzehr hinterlistiger Fleischtomaten zu warnen. Ihren Zuhörern bringt sie nahe, was Pippi Langstrumpf und Facebook gemeinsam haben, warum Gott den Tod von Babel-Bärbel fürchtet, wieso Gras mampfende Kühe keinen Burnout kriegen und wie man diese vielfältigen Einsichten in den Alltag integrieren kann.

Konzertbesucher erleben in Anja Sachs eine Liedermacherin, die mit beiden Beinen fest im Leben steht, als auch eine Bühnenkünstlerin, die mit ihrer Präsenz das Publikum auf eine musikalisch – poetische Reise nimmt.